

catesse qu'on peut y réunir ; elle m'a avoué que je ne lui étois pas in-différent.

Jugez de ma surprise. Une réflexion est heureusement venue à mon secours. Les femmes détestent un homme indifférent parce qu'il brave leur empire : mais elles sont indulgentes pour un homme qui aime ; leur vanité , quelque délicate qu'elle soit, ne peut s'offenser d'une inclination déjà formée , & j'avouai à Madame Desroches ma passion pour Emilie.

Mais je crus , pendant un moment , que je m'étois trompé. Je lui avois fait entrevoir que je n'aurrois pu échapper à ses attraits si j'avois été libre... J'avois mis dans ma confidence tout l'adoucissement que la politesse & l'amitié avoient pu me suggérer. Elle parut offen-